

## アセンション日記

るみ

2012年、振り返ると感慨深い思いでいっぱいです。

2012年1月、まだ産毛が残るようなビヨビヨだった私が何とか飛翔し、目の前のことを一生懸命やってきたら、ここまでたどり着きました。

アセンション・アカデミーでの学びは本当にすごいなーと改めて感じています。エネルギーとシステムが両輪で進んでいくのです。

それはTop&Coreに繋がるAi先生がエネルギーを降ろして下さり、どんな状況の中も優しく導いて下さるファシリテーターの方がいて下さるからこそだと思えます。

そして何より一番重要なのは、自分の為ではなく、地球や宇宙の為に自分の使命（ミッション）を果たしたいと願うライトワーカーが結集しているということだと思えます。

ライトワーク（光の仕事）を何よりの喜びとし、それぞれがそれぞれの個性を活かして輝いているのは本当に美しく頼もしいです。

そして自分も何とか貢献したいという気持ちで魂から湧いてきます。

アセンションとは喜びであり幸せであり、そのプロセス全てが光の道です。

2012年、地球が輝く為にあセンション・アカデミーの皆さんと力を合わせて進んで参りました。

そして地球まるごとアセンション・スターゲイトをくぐれるように、気愛で頑張って参りました。

一人一人の力は小さくても、みんなの力が合わさると本当に大きな愛と光になります。それを実感する1年でした。

2012年12月、地球の美しさが際立つ月だったと感じています。

これからもアセンションの道は続きます。それは歓びの道であり、愛と光の道です。自分の魂のワクワクに従って進むだけです。

空にはいつも太陽が照らしてくれるように、アセンション・アカデミーでは根源の愛と光がいつも照らしてくれています。その温かい光に感謝して、自分の使命（ミッション）を果たしていくことが私の喜びです。

これからも神化していけるように、この地上からライトワークを行って参ります。そして美しい未来を創造していきます!!!

これからも新しいライトワーカーの皆様にご会えるのを楽しみにしています!!!

愛と光と感謝を込めまして。

るみ